



Homeoffice – bewohnt

Manchmal ist es echt gewöhnungsbedürftig so viele Stunden, Tage, Wochen und Monate im Homeoffice zu verbringen. Man sieht seine Privaträume plötzlich mit anderen Augen und stellt sich Fragen..... Warum ist mein Pult so weit vom Fenster? Was dieses Bild schon immer da? Warum fühle ich mich wohler am Esszimmertisch? Weswegen friere ich in der Stube? Und wenn man mit der Kaffeetasse durch die Wohnung laufe, fallen diese ewigen Provisorien auf, die Büchergestelle, die vollgestopft und eigentlich hässlich sind und der eigentlich seltsam dunkle Gang zwischen Küche und Bad.

Die Zeit im Homeoffice bringt einem die eigene Wohnung, das eigene Haus näher. Es wäre doch ein gutes „Spiel“, zwischen LiveChat, Zoommeetings und Berichteschreiben mal innezuhalten und ein paar Fotos zu schießen (das Handy ist ja in Griffnähe). Fotografiert und ausgedruckt sieht man das vermeidlich Bekannte und Alltägliche mit den Augen eines Besuchers und staunt. Natürlich kann man nicht alle doofen oder unpassenden Möbel einfach ersetzen, und erst nicht in einen Laden rennen und auf Lampensuche gehen.

Wie wäre es mit neuen Farben an den Wänden – einem professionellen Farbkonzept? Das bringt Räume zum Strahlen, kuschelt sie ein oder heisst willkommen. Und plötzlich summen die Bewohner, wenn sie durch die Wohnung laufen und lächeln in ihre Kaffeetasse hinein. **Fragen Sie uns.**

taubenblau
FARBE AM BAU

www.taubenblau.design